

AG Konversion trifft sich zum zweiten Mal

DOBERLUG-KIRCHHAIN. Die im Oktober 2005 vom Bürgermeister Bodo Broszinski angelegte Arbeitsgruppe Konversion tagt am kommenden Dienstag ein zweites Mal. Nach der Abschlussveranstaltung zum Brandenburger Konversionsommer, die in der Lausitz-Kaserne stattfand, hatte sich dieses überregionale Gremium zusammgefunden, um die zivile Nachnutzung dieser militärischen Liegenschaft mit zu beeinflussen.

Spätestens im Januar 2007 wird das Fallschirmbataillon 373 nach Seedorf verlagert und die Lausitz-Kaserne mit modernsten Einrichtungen freigezogen.

Die Stadt hat inzwischen einen Fördermittelantrag für eine Konversionskonzeption eingereicht. (leh)